



FINISH JUNKAN AICHI 女子駅伝

笑顔でつなぐ、未来へつなぐ 職場リレーの女子駅伝 (有) 愛知環境センター

職場リレーの JUNKAN AICHI 女子駅伝は、いよいよアンカー走者となりました。締めを飾っていただきます方は、今期設立した女性部会長に就任された (有) 愛知環境センター（代表取締役 東久保真弓氏 愛知県丹羽郡大口町豊田 3-205、産業廃棄物処分業・収集運搬業、特別管理産業廃棄物収集運搬業、一般廃棄物処理業）の東久保真弓氏です。

平成 10 年 (有) 愛知環境センターを設立（代表取締役 東久保幸雄氏）、平成 18 年より施設設備の更新を図り、平成 21 年リサイクルへの取り組みとして CPF (フラフ燃料) 製造事業の開始、平成 26 年代表取締役に東久保真弓氏就任。「自然と人間が調和した環境づくり」をコンセプトに、会社経営者・母・祖母として幾つもの役割を果たしている東久保代表取締役にお話しを伺いました。

★これまでの女子駅伝について一言お願いします。

東久保：私が女子駅伝のアンカーで大変恐縮しております。2017年のスタートから毎回楽しく拝読させていただきました。このように各社の女性の活躍を駅伝形式で広め、ポジティブな気持ちをバトンとして次へとつなぎだことにより、当業界がより明るくクリーンなイメージになったのではないかと思います。

★女性の働き方についてお聞かせください。

東久保：ここ数年、「女性が活躍する社会を目指そう」という動きがより活発になっています。労働力不足が叫ばれる昨今の社会において、女性の積極的な労働参加は企業における労働力確保の道筋となります。また、今企業は女性の感性を求めています。女性の活躍は日本の国力を支える、そして当業界を支える大きな力だと思います。女性には結婚、出産、育児、介護など様々なライフイベントがありますが、そういういたライフイベントを経験しながらも就業継



一般社団法人 愛知県産業廃棄物協会

令和元年9月5日 女性部設立総会初代会長東久保真弓氏。左側のお花は閑東地域協議会女性部会の皆さんから贈っていただきましたお祝いのお花です。

続意欲のある方や復職を希望される方は、沢山いらっしゃいます。そういう女性のため当業界も、さらに女性が働きやすい環境を整え、女性が活躍する場を広げていただきたいと思います。それが当業界全体を支えることになると思います。

★では、女性の雇用促進に向けて具体的な取り組みとは。

東久保：女性が当業界で活躍するためには、女性が働きやすい環境を我々事業主が作ることがなにより大切です。その一つは残業時間短縮等への取り組みです。弊社ではここ 1 年ほど定時終業を維持しています。始業時間は 8 時 30 分からですので 8 時 30 分からラジオ体操、朝礼、清掃を開始し一日がスタートします。17 時 30 分が終業時間ですが、終礼も就業時間内に行うため終礼は 17 時 25 分に開始しています。もう一つは有給休暇の取得です。弊社では有給休暇も積極的に取っていただいております。休んだ社員の方の代わりに誰でもその仕事を補えるよう業務を全て見える化し、マニュアルを作成して



います。子育てをしながら働く女性を理解し、職場環境を良くすることが、女性雇用の促進につながると思います。

★女性部の当業界における役割とは。

女性ならではの豊かな感性と新しい視点、そして女性のパワーで業界全体のイメージアップを図り、次世代につなげていきたいと考えています。また、当業界の方々とも交流を深め、産業廃棄物処理業界、ひいては地球全体の環境問題について真剣に考え、広く見識を深めなければならないと思います。

★新会長としての抱負を。

東久保：女性部設立にあたり、これまで多くの方々にサポートをしていただきました。初代会長という名に恥じぬよう、しっかりと役目を果たしていきたいと思います。

本年度9月から女性部がスタートしました。会員の皆様との交流を深めながら情報交換・意見交換をし、これから女性部の活動をどのようなものにしていくのかを決めてまいりたい思います。また、多くの方々



にご参加いただきメンバーを増やしていきたいと思っています。これまでの女子駅伝に出られた方々で、今回女性部に加入されなかった方も、これから女性部の活動を見て興味をもっていただけたら是非ご参加下さい。

私たち女性部が、この業界のイメージアップと更なる発展に貢献できればと思います。

～常務取締役 東久保翔平氏から～

この度弊社代表取締役の母が、女性部の初代会長となりとても光栄です。仕事場では、長年祖母と母の背中を見て育った私は、女性の強さと逞しさを尊敬しています。

これから母が女性の活躍の場を切り開いていくように、私も若い力でこの業界の働き方改革に貢献して参りたいと考えております。



常務取締役 東久保翔平氏

今号にて「JUNKAN AICHI 女子駅伝」はゴールを迎えました。と同時に、新しく女性部の設立という新しいスタートをきり、これまでご登場いただいた方々は誌面から飛び立たれ、各方面で女性の働き方改革について啓発活動等を推進されていきます。是非、皆様の応援をお願いいたします。

これまで「JUNKAN AICHI 女子駅伝」を、お読みいただきありがとうございました。